
◆企 画 名  P-1グランプリ 

日  程  平成 23年 6月 22日（水） 

場  所  千里山キャンパス サテライトステーション 1 

参加者数  13名（ピア・サポータ） 

目  的 

 イベントを通じて、参加者のポスター制作技術の向上とピア・サポータ間の交流を促

進する。 

内  容 

参加者全員が、決められたテーマにそって 30 分間

で自由にポスターを制作した。 

その後、自己紹介と共にポスターを発表してもらっ

た。配布したコメント用紙に、他の参加者に対するポ

スターの感想や改善点を書き、それぞれ交換した。最

後に、参加者が一番優れていると思うポスターに投票

し、優勝者を決定した。 

感  想 

イベント終了後に回収したアンケート（今回のイベントを 5段階評価）によると、「と

ても面白くて楽しかった」という意見が多く、「今後もこのようなイベントを行ってほし

い」、参加者以外のピア・サポータから「自分も参加すればよかった」という声もいただ

いた。どの参加者も工夫を凝らしたポスターを制作し、選考は非常に盛り上がった。「P-1

グランプリ」を通じて参加者同士の交流が促進できた。 

 プレゼンテーション・発言内容をリハーサルまでに完成させることができず、不安で

あったが、上手く開催することができた。以前から、楽しくて面白い企画を行いたいと

考えていたため、今回の企画はとても貴重な経験になった。そして改めて、事前準備の

重要性や多数の参加者に適切な指示を出すことは難しいと気づいた。「継続してこのよう

なイベントを開いてほしい」という声も多数であるため、次回開催時までには、事前準

備やリハーサルをきちんと行いたい。 

最後に、ポスター制作を通じて ITを身近に感じてもらうことができ、参加者から好評

を頂けたので、運営側としても非常に満足している。 

改善点 

<当日の説明について> 

発言する内容を十分に考えていなかったために、話の順番が前後することがあった。

賞品の贈呈についての説明など、重要な事項を飛ばしてしまうなどのミスや、一部不適

切な話し方もあったため気をつけたい。 

 

<事前準備について> 

事前準備の段階で音楽が使用できるかということを確認していなかった。講習会と同

様に、事前準備を十分にするべきであった。 

 

<直前に行った講習会から「P-1グランプリ」への引き継ぎ開催について> 

パソコンの操作に慣れていない人や、苦手な人のために、講習会の内容を復習する時

間をもう少しとるべきであった。 

次回は、休憩時間なども十分に取り、落ち着いて「P-1 グランプリ」を楽しんでもら

えるようにしたい。 

 


